

Domingo 26 de Febrero de 2017

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LUIS DANIEL ÁLVAREZ V

NOTA INTERNACIONAL

A LA ESPERA DE ECUADOR

Ecuador no sólo puede presumir en estos días de estar en la mitad del mundo, sino que también se ha convertido en noticia por las elecciones del pasado domingo 19 de febrero. Aunque faltan mesas por escrutar la tendencia muestra una segunda vuelta.

La oposición al gobierno de Correa obtuvo una mayoría considerable. Sin embargo, la proliferación de candidaturas hizo imposible ganar y hasta llevó a vislumbrar en algún momento que Lenín Moreno podía triunfar. Aunque hay descontento y la opción oficialista no llegó a cautivar, las pugnas entre Lasso y Viteri y las mermadas opciones de los partidos Izquierda Democrática, Sociedad Patriótica y de sectores del antiguo Partido Roldosista, no sólo dejaron que Moreno se ubicara en el primer lugar, sino que la Alianza País de Rafael Correa triunfara de forma cómoda en el legislativo.

Veremos qué ocurre en la segunda vuelta en abril, esperando que la oposición demuestre madurez suficiente para propiciar un cambio de modelo.

luis.daniel.alvarez.v@gmail.com